

S'émerveiller, c'est...

S'émerveiller, aujourd'hui,

c'est ne pas se laisser envahir par tous les malheurs du monde,

c'est ne pas accepter que nos soucis nous dominent,

c'est vivre la confiance en Celui qui a promis de prendre soin de nous,

c'est être capable, en ces temps difficiles, de se décharger, de regarder le positif,

c'est avoir les yeux ouverts sur les merveilles de la nature, tels

un coucher de soleil

un champ de tournesols

la naissance de chatons

un vol d'aigle

un ruisseau qui chante...

c'est bénir et se laisser bénir par les échanges

avec son conjoint, sa famille, ses amis, ses voisins,

c'est accueillir, reconnaître les cadeaux inattendus de la Vie !

7. 09. 23

ViE

